
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 2451

Prix 349 000 €

St-Aygulf
Appartement à vendre (83370)
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L'Agence Du Cap vous présente un appartement 2 pièces climatisé de 56 m², situé

dans une résidence de standing en plein centre de Saint-Aygulf.  Il  comprend une

entrée  avec  placard,  un  vaste  séjour,  une  cuisine  équipée,  une  chambre  avec

dressing, une salle d'eau et des toilettes. Une terrasse d'environ 11 m² ainsi qu'un

garage  complètent  ce  bien.  Découvrez  Saint-Aygulf,  un  véritable  havre  de  paix

méditerranéen où plage dorée et eaux turquoise se conjuguent avec une vie douce

et  ensoleillée.  Niché  entre  Saint-Raphaël  et  Fréjus,  ce  charmant  village  offre  bien

plus que des paysages idylliques : ...

Agence Du Cap presents an air-conditioned 2-room apartment of 56 sqm, located

in  a  luxury  residence  in  the  center  of  Saint-Aygulf.  It  includes  an  entrance  with

cupboard, a large living room, an equipped kitchen, a bedroom with dressing room,

a  bathroom  and  toilet.  A  terrace  of  approximately  11  sqm  as  well  as  a  garage

complete this property. Discover Saint-Aygulf, a true haven of Mediterranean peace

where golden beaches and turquoise waters combine with a gentle and sunny life.

Nestled between Saint-Raphaël and Fréjus, this charming village offers much more

than idyllic landscapes: its lively ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
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Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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